



Facua llevará hasta los tribunales alemanes a los afectados por el Dieseltgate de Volkswagen

Los socios de FACUA-Consumidores en Acción afectados por el *dieseltgate* podrán seguir batallando contra Volkswagen en los tribunales alemanes. **Los afectados** personados en la causa abierta en la Audiencia Nacional **tienen ahora la vía de presentar demandas individuales con los abogados a los que recurrió la federación de consumidores de Alemania** Verbraucherzentrale Bundesverband (VZBV) para interponer allí una demanda colectiva a la que se sumaron cientos de miles de conductores.

Alrededor de 6.000 afectados

Los alrededor de 6.000 afectados a los que representa FACUA en la Audiencia Nacional están **a la espera de que el Tribunal Supremo resuelva el recurso presentado** por la asociación ante la decisión del juez **Ismael Moreno** de trasladar el caso a la Fiscalía de Braunschweig, en Alemania. La asociación considera inexplicable que, tras años de instrucción, la justicia española decida derivar la causa a la alemana, lo que deja -si el Supremo no lo impide- desamparados a todos los consumidores q ...